

Salut! Moi c'est Helga Annika je suis Suédoise. Salut moi je suis Fortunato Anconetti. Nous sommes les parents de Pëppo. Il est né le 20 juillet 2007 sur la plage. C'était génial! On aurait dit un conte de fée! Ouais c'est pas toi qui a souffert... je t'ai quand même aidé. Bref le meilleur accouchement pouvait avoir lieu, il faisait si beau et si chaud. En même temps tu en as vu que deux tu peux pas comparer. Nous sommes aussi les parents de Frida. C'est l'aînée, son prénom est en hommage à la peintre. Nous l'avons appelé Pëppo car ça mélange nos deux origines l'Argentine et la Suède. Tu parles! c'est moi qui ai choisi. Je sais encore une bonne idée. Nous sommes aussi musiciens. On est surtout les grands absents de l'histoire. Nous avons abandonné nos enfants Nous n'avons plus le temps ni l'énergie pour s'occuper d'eux. Mais on leur donne de l'argent tous les mois, on sait que ça compense pas le manque d'amour mais ...